
（議案 2 号について事務局より説明） 

 

（質疑等の要旨） 

委 員 ： 資料の中の面積の記載が ha（ヘクタール）表記のところが多々ある。読

み上げの際に㎡（平方メートル）で表現することを要望する。 

委 員 ： 資料内の計画図 3 に関して破線で囲んである追加区域がある。一団地と

して見ているのだと思うが、凡例にその説明を加えたほうが良いのではない

か。 

事務局 ： 指摘された点について今後改善していきたい。 

 

 


